



Pièces	2 Pièces
Superficie	40 m²
Référence	879V168A
Prix	299 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Cet appartement de deux pièces, au dernier étage, d'un immeuble résidentiel de trois étages offre un cadre lumineux grâce à son exposition sud. Profitez de la vue mer panoramique depuis la terrasse de 12 m². L'intérieur, en bon état, se compose d'une cuisine équipée donnant sur un salon lumineux, une chambre, une salle de bain et un WC. Disposant d'un chauffage individuel avec climatisation réversible. Prestations de qualité : ascenseur, double vitrage, résidence sécurisée, calme, stores et volets roulants électriques, piscine, cave et environnement résidentiel.

This two-room apartment, on the top floor of a three-story residential building, offers a bright setting thanks to its southern exposure. Enjoy the panoramic sea view from the 12 m² terrace. The interior, in good condition, consists of a fitted kitchen opening onto a bright living room, a bedroom, a bathroom and a toilet. Featuring individual heating with reversible air conditioning. Quality services: elevator, double glazing, secure residence, quiet, electric blinds and roller shutters, swimming pool, cellar and residential environment.

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

